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      CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE 
 

ATA Nº 9 
 
 
Ao vigésimo terceiro dia do mês de outubro do ano dois mil e vinte e quatro, pelas 

dezoito horas e 20 minutos horas e vinte minutos, reuniram-se no (Salão Nobre) 

Auditório Municipal no Edifício dos Paços do Concelho o Ex.mo Senhor Vereador 

Rui Vital, em substituição do Sr. Presidente da Câmara; o representante do CDS-

PP, Pedro Miguel Pereira; o representante do PSD, João Catarino; as 

representantes da JS e PS, Catarina Martins e Rita Oliveira (presença online via 

Plataforma ZOOM); o representante da JSD, Pedro Verdasca; o representante da 

Albardeira Associação Cultural, Pedro Oliveira; o representante dos Escuteiros de 

Ourém 977, Sara Simões; o representante dos Escuteiros das Misericórdias 1356, 

Nuno Silva e o representante dos Escuteiros de Caxarias 1078, Armando Dias. 

Esteve ainda esteve presente o Chefe do Serviço de Associativismo, Desporto e 

Juventude, Dr. Jorge Santos -------------------------------------------------------------------------  

Não estiveram presentes o representante do Agrupamento de Escuteiros 1263 

(Ribeira do Fárrio) a representante do MOVE; a representante do CHEGA; o 

representante de escuteiros de Fátima 682 e representante do CDS/PP; não 

apresentando justificação pela sua ausência; o representante do Agrupamento de 

Escuteiros 1142 – Olival informa que não tem representante efetivo e a associação 

de estudantes da EB e Secundária de Ourém ainda não possuem representante. ---  

Realizou-se a reunião do Concelho Municipal da Juventude de Ourém, com a 

seguinte ordem de trabalhos:  ------------------------------------------------------------------------  

I- Período antes a Ordem do Dia ------------------------------------------------------------------  
Informações  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

II- Ordem do Dia  ----------------------------------------------------------------------------------------  
1. Análises das normas do Projeto Integra-te Jovem Autarca; --------------------------  
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2. A definir datas para apresentação do Projeto Integra-te Jovem Autarca nas 

escolas; ----------------------------------------------------------------------------------------------  

3. Outros assuntos de interesse do Conselho Municipal da Juventude. --------------- 

No que respeita ao período antes da ordem do dia Informações o Senhor Vereador 

Rui Vital tomou o uso da palavra e após breves considerações sobre o Conselho 

Municipal de Juventude de Ourém procedeu-se ao primeiro ponto da ordem do dia. 

No seguimento da ordem do dia procedeu-se à leitura e aprovação da ata da última 

reunião, datada de 23-10-2023 aprovada por unanimidade. Abstendo-se o elemento 

do PS a Catarina Martins. A mesma foi assinada pelo presidente do Conselho 

Municipal da Juventude. -------------------------------------------------------------------------------   

O conselheiro do PSD João Catarino solicitou uma retificação à Ata n.º 8 justificando 

que esteve presente na reunião datada de 23/10/2023.-------------------------------------- 

Tomou a palavra o Sr. Vereador Rui Vital para dar conhecimento que esteve 

presente no Encontro Nacional de Associações Juvenis nos dias 27 e 28 de 

setembro nos Açores, em representação da Câmara Municipal de Ourém 

salientando que o Município de Ourém  é um dos fundadores  dos municípios amigos 

da Juventude  e  que o Município de Ourém encontra-se entre os 12 Municípios mais 

ativos no âmbito da promoção de iniciativas para os jovens, obtendo o Selo  de 

município Amigo da Juventude de categoria 4 estrelas.-------------------------------------- 

O Sr. Vereador Rui Vital salientou que os últimos secretários não fazem parte do 

Conselho Municipal da Juventude, tomando o direito de eleger novos membros, 

assunto a tratar no termino desta reunião.-------------------------------------------------------- 

No que respeita o primeiro ponto da ordem do dia, Análises das normas Programa 

Integra-te - Implementado ano letivo 2023/2024 tomou a palavra o Sr. Vereador Rui 

Vital, que evidenciou o interesse do projeto para os jovens, no sentido de os mesmos 

compreenderem a dinâmica do funcionalismo de uma Câmara Municipal, a 

importância a troca de ideias e opiniões da essência política, dar a oportunidade aos 

jovens de conhecer o Município, o que se faz e como são acompanhados os 

processos numa autarquia. ---------------------------------------------------------------------------  

A representante do JS/PS Catarina Martins afirmou que não concorda com o prémio, 

ao parecer dela que não devia ser um objeto físico mas sim os jovens deviam ter 

momentos de reflexão ao qual Pedro Verdasca interveio dando o seu testemunho 

enquanto jovem que participou no projeto e ao qual ficou satisfeito por ter tido a 

possibilidade de receber os prémios que lhe foram atribuídos, João Catarino interveio 

apresentando o programa que foi realizado no ano anterior para contextualizar 



3 
 

Catarina Martins que desconhecia a dinâmica do projeto.------------------------------------

Tomou a palavra o Chefe de Serviço Associativismo e Desporto – Dr. Jorge sugeriu 

que na alínea 8 das normas do Projeto Integra-te Jovem Autarca, que cada 

candidatura deverá ser apresentada apenas entre duas a três áreas, o Sr. Vereador 

Rui Vital salientou reduzir a quantidade e serem ideias mais fomentadas.-------------- 

No que respeita ao segundo ponto da ordem do dia, definir datas para apresentação 

do Projeto Integra-te Jovem Autarca nas escolas, o Sr. Vereador Rui Vital informou 

que no inicio de Novembro, iria decorrer nas escolas a apresentação do projeto aos 

diretores das escolas posteriormente dois membros do Conselho Municipal 

Juventude Ourém iriam fazer sessão de sensibilização e apresentação do programa 

“Integra-te-Jovens Autarcas” junto dos alunos nas escolas; em Janeiro receção das 

candidaturas selecionadas pelas escolas e enviadas para a plataforma própria do 

Município; em Fevereiro tomada de posse das listas eleitas; Março debate de ideias 

entre todas as listas de todos os estabelecimentos de ensino e por fim Abril e Maio 

acompanhamento do executivo municipal pelos executivos jovens durante uma 

semana de acordo com calendarização pré-definida e devidamente agendada com 

o presidente da Câmara e seus Vereadores, respetivos serviços e divisões de acordo 

com a estrutura orgânica da Câmara.-------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Chefe do serviço de Associativismo, Desporto e Juventude- Dr. 

Jorge Santos que sugeriu que as propostas dos jovens sejam reencaminhadas para 

as diferentes unidades orgânicas, no sentido de serem analisadas e debatidas com 

os jovens, para serem submetidas à consideração do Executivo, as que sejam 

consideradas mais viáveis, pelas unidades orgânicas.---------------------------------------- 

Após término de apresentação da calendarização o Sr. Vereador Rui Vital questionou 

quem seriam os membros com disponibilidade em apresentar o projeto juntos das 

escolas, ao qual Pedro Oliveira e João Catarino se disponibilizaram, caso não 

existissem mais voluntários, para desempenhar essa função. ----------------------------- 

Na ordem do dia e por último nos outros assunto de interesse geral tomou a palavra 

o Sr. Vereador Rui Vital com a proposta de as próximas reuniões serem agendadas 

para as sextas às dezoito horas e na próxima reunião eleger o primeiro e segundo 

representante do Conselho Municipal da Juventude. Salientando que podemos 

convidar membros dos Colégios Centro de Estudos de Fátima, Sagrado Coração de 

Maria e São Miguel como observadores. O Chefe de Serviço de Associativismo, 

Desporto e Juventude, Dr. Jorge Santos salientou a importância de convidar os 

jovens participantes do ano anterior deste projeto. -------------------------------------------- 
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Tendo em conta as normas existentes e algumas dúvidas que surgiram pelos 

conselheiros na dinamização do Programa Integra-te- Jovens autarcas o Sr. 

Vereador Rui Vital sugeriu que fossem enviadas as atuais normas do Programa para 

os conselheiros, solicitando que fizessem chegar as suas propostas de sugestões 

ou alterações até 03 de Novembro.----------------------------------------------------------------- 

O Sr. Vereador Rui Vital retomou a necessidade de eleger novos secretários. Foi 

proposto pelos conselheiros, eleger os secretários na próxima reunião, aquando da 

presença dos novos membros da associação de estudantes.------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião de que se lavrou a 

presente ata que depois de lida e aprovada, vai ser assinada pelo Vereador Rui Vital 

em representação do Sr. Presidente e por quem a secretariou. ----------------------------   

Pelo Presidente da CMJO-Vereador Rui Vital _________________ 

 

 

Ourém, 23 de outubro de 2024 
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